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Jorge Gallardo (Almirall): “En 
cuestión de días tomaremos 
una decisión sobre el acuerdo 
con Dermira”
El presidente de la compañía farmacéutica ha resaltado el acuerdo suscrito con la empresa
estadounidense el pasado febrero para comercializar un anticuerpo en el mercado europeo.

A. Escobar

9 may 2019 - 04:55

 
Almirall mantiene su apuesta por la investigación y el desarrollo (I+D). La compañía
farmacéutica se apoya en el segmento de dermatología para continuar creciendo.
Jorge Gallardo, presidente de la multinacional española, ha adelantado en la última
junta general de accionistas celebrada en Barcelona, que “en cuestión de semanas, si
no de días, tomaremos una decisión en relación al ejercicio de la opción sobre
Lebrikizumab de la empresa americana Dermira”.
 
Lebrikizumab es un anticuerpo monoclonal en investigación para luchar contra la
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dermatitis atópica. En febrero, Almirall anunció un acuerdo con Dermira para
adquirir la opción de licenciar los derechos para desarrollar y comercializar este
anticuerpo en Europa por un precio de 30 millones de dólares (26,6 millones de
euros). Entonces la farmacéutica explicó que confiaba en conocer su potencialidad en
el primer semestre del año.
 
Esta apuesta por el segmento de dermatología también se refleja en la adquisición, el
pasado agosto, de una cartera de cinco productos de Allergan, que Gallardo ha
querido destacar. Almirall cerró el acuerdo por un importe de 550 millones de dólares 

(475 millones de euros) y pactó un potencial pago futuro de otros cien millones de dólares

(86 millones de euros), abonables en el primer trimestre de 2022, en función del
rendimiento del negocio.
 
 

  
 
Esta cartera incluye, entre otras marcas reconocidas en el mercado norteamericano,
el antibiótico Seysara, entidad química diseñada para el tratamiento del acné y
aprobada por la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en
inglés) en una década.
 
Gallardo también ha resaltado los resultados financieros del ejercicio 2018, un año en
el que “hemos priorizado nuestro crecimiento externo a través de colaboraciones,
adquisiciones y licencias”, destaca el presidente de Almirall. Asimismo, desde la
farmacéutica confían en una mejora de los ingresos totales “de un doble dígito bajo”,
al tiempo que esperan en alcanzar un resultado bruto de explotación (ebitda) de entre 
290 a 300 millones de euros, el doble que en 2017.

En cuanto a mercados, el pasado septiembre la farmacéutica recibió luz verde de la
Comisión Europea para Ilumetri, su primer medicamento biológico para el
tratamiento de la psoriasis en placa de moderada a grave. Además, recientemente la
firma ha recibido la aprobación por parte del Instituto Nacional de Salud y Excelencia
Clínica del Reino Unido (Nice) como terapia coste-efectiva para el Sistema Nacional
de Salud del país anglosajón y suizo.
 
De igual manera, el acuerdo firmado con AstraZeneca en noviembre de 2014 para

Almirall cerró el pasado verano un acuerdo con

Allergan para adquirir cinco productos de
dermatología

2 / 3

https://www.plantadoce.com/adn/jorge-gallardo-almirall-en-cuestion-de-dias-tomaremos-una-decision-sobre-el-acuerdo-con-dermira

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge,
para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información
copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

https://www.plantadoce.com/empresa/almirall-invierte-265-millones-para-obtener-la-licencia-de-un-medicamento-contra-la-dermatitis


transferir los derechos para el desarrollo y comercialización de la franquicia
respiratoria sigue contribuyendo al cash flow de Almirall. De hecho, recientemente ha
cobrado un nuevo hito de 65 millones de dólares (58 millones de euros) proveniente
de esta alianza.
 
Por otra parte, Gallardo también ha avanzado el nombramiento de Enrique de Leyva, 

ejecutivo vinculado a Magnum Industrial Partners, como nuevo consejero en
sustitución de Juan Arena. Además, el presidente de Almirall ha anticipado que se
propondrá al consejo la designación de Tom McKillop como vicepresidente de dicho
órgano, una vez que Daniel Bravo, socio fundador de Laboratorios Prodesfarma, ha
comunicado que abandona la compañía.
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